
 

 

 

 

健康医療戦略推進本部について                Ｒ1.8.7 

 

表題が推進している研究拠点に酒々井も手を上げませんか？総合病院も開院し、ま

た成田隣接で少しメリットありそうです。 

 

 

回  答 

 

町では、子どもから高齢者まで、性別を問わず、誰もがいきいきと生きがいを持って

生活を送ることができるまちづくりを進めるとともに、町民一人ひとりが自らのライフス

テージにあった健康づくりに取り組み、 いつまでも元気な暮らしを楽しむことができる

よう、様々な健康増進事業に取り組んでおります。 

ご意見をいただきました健康・医療戦略推進本部の設置根拠となる健康医療戦略

推進法は、「健康・医療に関する先進的研究開発及び新産業創出に関する施策の

計画的な推進」に趣旨を置いているところであり、一方、今年度開院予定の「千葉し

すい病院」は、高齢者やリハビリを中心とした地域医療を担う病院と伺っております。 

いずれも、健康長寿社会の形成に必要な取り組みと考えておりますので、今後も研

究してまいります。 

貴重なご提案をいただきありがとうございました。 

 

《担当：健康福祉課》 


